
(2) ペアレントトレーニングの実績はあるか

(3) 今後の計画は

(2) 県への依頼の現状と今後の予定は

３ ペアレントトレーニングについて

(1) ペアレントトレーニングの必要性についてどのよう
に考えているか

(3) 今後専門職を起用する予定は

２ 県道北方真正大野線の整備について

(1) 整備の必要性はどのように考えているか

(2) 今後、適切な保護保存の考えは

３
吉村知浩

(一問一答)

１ 市職員の専門職の起用について

(1) 本市においての専門職の起用はどの部署にどんな専
門職が何名いるか

(2) 専門職を起用するメリットとデメリットはなにか

(3) 魅力発信にYouTuberの活用は

３ 根尾谷断層（中地区の左横ずれ断層）について

(1) 保護保存の現状は

免許取得、購入費の助成や機械貸与の考えは

２ 淡墨公園、淡墨桜について

(1) 系統保存の取り組みは

(2) 不用木の伐採と桜の植栽の考えは

(2) 将来を見据えライドシェアへの取組を検討すべきで
はないか

一般質問

２
道下和茂

(一問一答)

１ 林業の省力化について

(1) ドローンの活用をどのように考えるか

(2)

(3) 職員間の事務連絡の効率化は進んでいるか

３ 地域の生活の足の確保について

(1) 地域において職業運転手の数が減少している影響は
あるか

本巣市の住みやすさを高め人口流入、定着を進める
ための土地利用の検討を行っていく必要はないか

２ 新庁舎での業務の進め方について

(1) 給与計算の効率化は進んでいるか

(2) 旧庁舎から新庁舎への書類の引越はどのように進め
たか

代表質問

１
自民結いの風

髙田浩視
(一問一答)

１ 本巣市や大野町に進出する企業の操業開始が本巣市
に与える効果について

(1) 地域経済に与える影響をどのように考えているか

(2) 雇用の観点から本巣市の将来ビジョンに与える効果
は

(3)
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(1) 少子化の推移状況は

(2) 少子化対策は何をしているか

(3) 効果とより一層の少子化対策は考えているか

(1) 運用資産はどのようなものがあるか
(2)

デフレとインフレ下での運用の違いはあるか

３ 少子化について

(2) 埋め戻し土はどこから持ち込まれているか

(3) 法定外目的税を導入する予定は

２ 基金等の運用状況について

(1) 現在のホームページの形態はいつ作られたもので、
どのように活用しているか

(2) 市民や本巣市について知りたい方々にとってより分
かりやすく使いやすいものにする考えは

５
飯尾龍也

(一問一答)

１ 砂利採取について

(1) 砂利採取地は現在何か所あるか

(2) 新庁舎に部署が統合されたことや保健センターが統
合されたことによる影響は

(3) こども家庭センターには経験豊富な保健師や助産師
や相談員が必須だが、本巣市の現状と今後の採用計
画は

３ ホームページについて

(5) 産後ケアの内容と利用状況は

２ こども家庭センターについて

(1) 本巣市にこども家庭センターは設置されているか。
またその役割は

(2) 現在の本巣市の妊娠期から産後の応援事業の現状と
課題は

(3) 出産及び子育て応援ギフトの意義は。また手ごたえ
はあるか

(4) 乳幼児健診の利用者からアンケートで要望などの本
音を聞く機会はあるか

４
髙橋知子

(一問一答)

１ 妊娠・出産・子育ての応援事業について

(1) 本巣市が合併してからの出生数、出生率の推移は
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(4) マイボトル専用の給水スポットの設置は

(1) 熱中症（発症状況）についての認識は

(2) 高齢者を含む大人の熱中症対策の取り組み状況は

(3) クールスポット・クーリングシェルターの拡充は

(3) 公金管理をする職員の人材育成の取り組みは

(4) 今後の基金運用（取り組み）の在り方についての見
解は

２ 熱中症対策について

(1) 今後の地域主体型での地域活性化、まちづくりの取
り組みに対する本巣市の支援は

７
髙橋時男

(自民結いの風)

(一問一答)

１ 基金の運用について

(1) 基金の運用基準や決定までの過程は

(2) 過去５年の運用実績の推移は（種類、金額、利回り、
運用益等）

(1) 本巣市の伝統文化の継承の現状は

４ 住みやすい希望のある本巣市の地域づくりについて

(4) おとなのひきこもりの現状とサポート体制は

３ 伝統文化の継承について

(1) 家から出られない児童生徒の不登校の現状は

(2) 不登校の子どもたちに対する本巣市の取り組み状況
は

(3) 不登校で悩まれている親への心のケア及び、支援体
制の現状と、今後の取り組みは

(4) 結婚離れについての現状と、今後の本巣市の取り組
みは

２ なかなか家から出られない人のサポート体制について

６
片岡孝一

(一問一答)

１ 未来に希望ある本巣市にするための少子化対策の取り
組みについて

(1) 本巣市の子どもの数の推移は

(2) ここ数年間の本巣市の出生届の推移は

(3) 本巣市の婚姻届の推移は



(1) 高齢化で持ち込む事が出来無くなった場合の対応は

(2) 有償ボランティア制度があるが全てフォローできる
のか

(2) 行政バスの使用規定は。また見直しの予定は

(3) 東日本大震災では岩手県釜石市に二泊三日で行政バ
スの貸し出しをしているがその経緯は

５ 自治会非加入世帯の可燃物ゴミ対応について

(3) 下水処理施設の容量に余裕はあるか

４ 市民協働と災害ボランティアについて

(1) 現在本巣市の災害時のボランティア支援は行ってい
るか

３ 緊急時の飲料水や汚水処理について

(1) 現在の給水本管の耐震化率は

(2) 緊急時の私有地側の復旧工事に市の対応は

(1) 制度の種類と配布数は

(2) 執行率は

(3) 足りない場合の柔軟な対応は出来ないか

(2) 利用者に減便の周知は出来ていたか

(3) 救済措置は出来ないか

２ タクシーチケット助成制度について

(2) 本市はどのような対策で夏期のプール使用に臨んで
いるか

(3) 来年度以降も猛暑となることが予想され、プールの
老朽化も進行し維持管理費も増大していくと思われ
るが、将来的な展望は。民間委託の考えは

２
澤村　均

(日本共産党)
(一問一答)

１ 市営バスの減便について

(1) 本巣北部線がなぜ減便になったか

(4) 現在の本市の水生生物相は維持されているか。ま
た、本市の生物多様性保全のための今後の対策は

２ 今夏の学校のプール使用状況について

(1) 本市における今夏の水泳の授業、夏休みのプール開
放状況は

１
寺町　茂

(一問一答)

１ 水生生物調査結果について

(1) 昨年度のコクチバスの確認状況は。今年度、コクチ
バスは確認されているか。確認されているとした
ら、その状況は

(2) 本市では同種の確認を受け、どのような対策をとっ
ているか

(3) コクチバスの他に在来生物の生態系に大きな影響を
与えるような外来生物は確認されているか

９月議会一般質問項目
令和６年９月１１日(水) 午前９：００～
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(3) 安全で安定した上水道の供給を見据え、本市の宝で
もある地下水の保全に関する条例制定への考えは

(4) 本市の自治会の一部に「ふる里の土地を守る宣言」
をする動きがあるが市としての見解は

(5) 本市の価値ある資源として地下に眠る砂利の採取に
対して、法定外目的税、法定外普通税としての「砂
利採取税」を設定の考えはないか

２ 本巣市の宝ともいうべき地下水の保全について

(1) 本市の上水道の耐震化率は。今後の計画の予定は

(2) 災害時協力井戸の現状は。協力者の数は。配置マッ
プはあるか。住民への周知徹底は。今後の見通しは

(3) 仕事をしている現役世代が自由に集まり、文化活動
や軽スポーツのできる場所は

(4) 高齢世代が自由に集まって交流し、元気をもらい、
健康をいただける場所は。独居老人世帯などの引き
こもりなどの社会問題はないか

(5) 「仮称・IBASHOもとす」コミュニティセンターなど
市民の居場所作りへの構想はないか

(1) LINEによる通報システムの活用が有効と考えるが、
本市における現状は

５
河村志信

(一問一答)

１ 「仮称･IBASHOもとす」市民の居場所作りについて

(1) 子どもたちが自由に集まって遊べる場所はどのよう
な状況か。また、諸事情で学習場所がない中高校生
が自習できる場所はあるか

(2) 子育て世代が自由に集まり、子どもを遊ばせながら
子育て世代同士が交流できる場所はあるか。一時預
かり機能などのある場所は

(1) マイナ保険証の利用促進に向けた取り組みへの見解
は

(2) 高齢者施設や高齢者世帯、外国人留学生など取得が
困難で取得希望する方への支援についての見解は

４ 道路や公園の不具合の通報について

(1) フレイル予防の正しい知識の周知・啓発のための幅
広いアプローチへの取り組みについての見解は

(2) シニア世代のフレイル予防効果が期待できるēスポ
ーツ導入への見解は

３ マイナ保険証の普及と利用促進について

(2) 公共施設の合理的配慮の提供に対してチェックする
体制は

４
今枝和子
(公明党)

(一問一答)

１ 災害リスクを踏まえた災害に強い街づくりについて

(1) 防災指針を含む立地適正化計画策定への見解は

２ フレイル予防対策について

(2) こども誰でも通園制度の試行、準備を進めることへ
の考えは

２ 合理的配慮の提供について

(1) 物理的環境への配慮に関わる事業者助成の考えは

３
髙橋勇樹

(一問一答)

１ 幼児園の通園制度について

(1) 就労要件を問わず通園を行った場合、本市は受ける
ことができる体制か
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４ 砂利採掘業者への指導について

(1) 条例やルールを守らない業者へどのように指導して
いるか

本格的なオープンに向けて、暑さ対策の計画はある
か

(2) 暑さ対策を講じる場合、経費は市と指定管理者のど
ちらが負担するか

３ 小学校体育館のエアコン使用料について

(1) 負担軽減のため、使用料減額の考えは

６
鍔本規之

(一問一答)

１ 本巣市の議会議員選挙に対する選挙公営制度について

(1) 議会議員選挙における選挙公営制度について、市の
考えは

２ もとまるパークの暑さ対策について

(1)


